

Monsieur le Président de la Région Nouvelle Aquitaine,

La Région Nouvelle Aquitaine installe actuellement des pancartes pour identifier les établissements scolaires et leurs formations.

Quelle surprise de constater que certaines pancartes installées ne mentionnent pas la présence des lycées professionnels au sein des cités scolaires, par exemple au lycée Jean Moulin de Thouars qui accueille environ 800 élèves dont plus de 200 lycéens professionnels.

Cet étonnement est d'autant plus grand, que la semaine du 6 au 11 décembre 2021 est consacrée, en France, à la mise à l'honneur des lycées professionnels, à les "faire connaître [...] à travers leur offre de formation, les diplômes et les métiers auxquels ils préparent", à permettre aux collégiens de découvrir "la diversité des parcours proposés, la qualité des équipements ou l'innovation pédagogique", selon le ministère de l'Éducation Nationale.

Quelle image donnez-vous de cette filière à l'extérieur en ne la présentant pas ?

Quel peut être le ressenti des élèves de lycée professionnel en découvrant qu'ils sont ainsi cachés aux yeux extérieurs ?

Quelle valeur donnez-vous aux équipes enseignantes qui exercent dans cet établissement ?

Le SNETAA FO de l'Académie de Poitiers, premier syndicat de l'enseignement professionnel, demande que l'adjectif "professionnel" soit ajouté sans attendre aux pancartes déjà installées.

Bénédicte Moulin,  
secrétaire académique du SNETAA FO de l'Académie de Poitiers